

Primer ministro Manuel Marrero prevee nueva fase en nexos económicos entre Cuba y Vietnam

Image not found or type unknown



Manuel Marrero en Foro de Negocios Vietnam-Cuba

Hanoi, 30 sept (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz, al intervenir hoy aquí en el Foro de Promoción de Negocios Vietnam-Cuba, al cual concurrieron representantes de más de 70 empresas locales, manifestó que los acuerdos alcanzados durante su visita a Vietnam marcarán una nueva etapa

en los nexos entre ambos países, particularmente en el terreno económico.

Marrero Cruz comentó los importantes intercambios y la larga conversación sostenida la víspera con su par Pham Minh Chinh y varios ministros vietnamitas.

Llegamos a un grupo de acuerdos que facilitarán el incremento del intercambio bilateral y las relaciones comerciales, los cuales tendrán seguimiento al más alto nivel gubernamental, anticipó.

El jefe de Gobierno de Cuba subrayó asimismo que su país concede alta prioridad y favorece la presencia cada vez mayor del empresariado vietnamita, y aseguró que la isla posee fortalezas que propician un ambiente favorable para consolidar los vínculos comerciales y la inversión.

Mencionó entre estos los ejemplares relaciones existentes entre los dos países, la complementariedad de sus economías, la estabilidad política existente en Cuba y la fuerza de trabajo calificada con que cuenta, así como el compromiso, a todos los niveles, de trabajar por estrechar los nexos bilaterales.

Destacó además que Cuba ha logrado un control importante de la pandemia de Covid-19, entre otras razones por el hecho de contar con vacunas propias, y que en estos momentos se adoptan otras medidas de carácter económico que pueden resultar muy atractivas para el empresariado vietnamita.

Marrero Cruz llamó también la atención sobre las ventajas de invertir en la isla y se refirió de modo particular a su estratégica situación geográfica, lo cual la convierte en un puente de acceso al resto del mercado latinoamericano y caribeño, un área de interés para Vietnam.

En ese sentido, aludió a la Zona Especial de Desarrollo del Mariel, la cual definió como un enclave estratégico para el desarrollo de la inversión extranjera directa y donde una empresa vietnamita, Vimariel, figura como la primera concesionaria.

Refiriéndose al Foro de Negocios, puntualizó que se enfoca en la promoción de proyectos de energías renovables, el turismo y la producción de alimentos, todos sectores claves para los planes de desarrollo socioeconómico de Cuba y en los cuales, dijo, vemos potencialidades para una mayor presencia de Vietnam.

El primer ministro de Cuba finalizó su intervención invitando a los participantes a concurrir a la Feria Internacional de La Habana, el espacio más grande para el comercio y los negocios existente en el país, que tendrá lugar en noviembre próximo, después de una interrupción de dos años producto de la Covid-19. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300578-primer-ministro-manuel-marrero-prevee-nueva-fase-en-nexos-economicos-entre-cuba-y-vietnam>



Radio Habana Cuba